

Voyage of PEACE BOAT

地球を旅するピースボート

2015

パリ(フランス)
COP21に出席

パリで開かれた「国連気候変動枠組条約第21回締約国会議(COP21)」にて「エコシッププロジェクト」を紹介。



2022

ウクライナ

ウクライナ人道支援を開始
ピースボートの国際的ネットワークを通じてピースボート災害支援センター(PBV)が人道支援を開始。ルーマニア等に拠点を置くNGOらと協働し支援に取り組む。



2004

ケニア

植林活動「グリーンベルト運動」に協力
ノーベル平和賞受賞者ウンガリ・マタイさんが立ち上げたケニアの「グリーンベルト運動」と協力し、ケニア沿岸時に植林活動を行った。



2005

カンボジア

イラク・ファルージャ病院に車イス100台を送る

2003年から続いたイラク戦争の影響にあった病院へ、支援物資として集めた車椅子を船で輸送し届けた。



2004

2012

パシフィコ横浜

「脱原発世界会議」を開催
福島第一原発事故を受け、福島の現実を学び、原子力に頼らない社会をつくることを理念に開催。世界約30万回から1万人以上が集った。



2017

オスロ(ノルウェー)

核兵器廃絶国際キャンペーン
(ICAN)がノーベル平和賞を受賞
四年7月に国連で採択された核兵器禁止条約成立に大きく貢献してきたICANがノーベル平和賞を受賞。ピースボートは国際連合団体を務めている。



1995

阪神・淡路

阪神・淡路大震災ボランティア活動
神戸市長田区を中心に1,000名以上のボランティアとともに活動。



国と国との利害を超えた、人びとのつながりをつくるピースボートの船旅。そのネットワークは発展し国連との共同プロジェクトを行うなど、活動の幅を広げています。人と人とが出会い、絆を深める架け橋となる船旅を続けていきます。

1980年代

アジアクルーズを実施

「過去の歴史を見つめ、未来の平和をつくる」をスローガンに、アジア地域で毎年2週間から3週間の国際交流の船旅を行う。

2008

幕張メッセ

「9条世界会議」を開催

競争を放棄し、軍隊を持たないという理念を世界の人びとに広めようと3日間にわたりイベントを開催し、約3万人が参加。



2005

ベトナム

枯葉剤被害者支援を開始

ベトナム戦争中に撒かれた枯葉剤によって健康被害を受けた人びとのために、基金などを通じて支援を行う。



2007

ガラパゴス(エクアドル)

ガラパゴスの森再生プロジェクトを開始
現地の「チャールズ・ダーウィン財団」と共同でガラパゴスの国有林「スカラシア」の植林を行っている。

2007

ペネズエラ

ペネズエラ音楽教育「エル・システム」との共同キャンペーンを開始
楽器支援とともに、オーケストラメンバーをクルーズに招き、世界各地でコンサートを行っている。



2005

ニューヨーク(米国)

GPPAC世界会議に参加

国連本部で開かれた、競争手防や平和構築のための具体的アクション、政策提言を目的に設立された世界的なNGOネットワーク「GPPAC」。ピースボートは東北アジア地域事務局を担当している。
GPPAC = 地方争手防や平和構築のグローバルパートナーシップ



2019

ニューヨーク(米国)

海洋環境を考える「世界海洋デー」に合わせ船上で国連公式イベントを開催
ニューヨーク港内の船上にて、国連や現地の市民団体と連携し開催イベントを開催。国連の各政府代表団を含む500人が参加した。



2016

東ティモール沖

クルーズ中に金環皆既日食を観測

太陽が完全に月に隠れる「皆既日食」と、太陽が倒産のような光の線に見える「金環日食」が、一度の日食の間に観測される珍しい天体現象を海上で観測した。クルーズを通して地球上の神秘に触れる機会も。

